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На электротехническом факультете ДонНТУ 15 марта 2011 года после некоторого
перерыва прошла встреча декана ЭтФ, д.т.н., проф. Гребченко Николая Васильевича с
систематическими отличниками учебы, обучающимися на всех курсах. Встреча была
приурочена к 90 летнему юбилею Донецкого национального технического университета.

  

      

  

На факультете по результатам зимней зачетно-экзаменационной сессии 2010/2011
учебного года 121 студент дневной формы обучения сдал сессию только на «отлично».
На встречу с деканом были приглашены только самые лучшие студенты в количестве 41
человек, актив совета студенческого самоуправления ЭтФ, сотрудники деканата ЭтФ и
заведующие выпускающих кафедр.

  

Декан ЭтФ Гребченко Н.В. провел анализ результатов зимней 
зачетно-экзаменационной сессии 2010/2011 учебного года и подчеркнул, что, к
сожалению, ни одна академическая группа ЭтФ не вошла в число лучших групп среди
всех факультетов ДонНТУ, несмотря на достижения в учебе отдельных студентов. Он
также отметил, что в целом успеваемость на факультете по итогам зимней сессии
2010/2011 учебного года снизилась по сравнению с успеваемостью прошлого года
примерно на 2 %. Николай Васильевич призвал студентов-отличников шире
пропагандировать здоровый образ жизни, занятие спортом, активное участия в
общественной жизни электротехнического факультета. Декан ЭтФ акцентировал
внимание студентов-отличников о необходимости заниматься научными исследованиями
и сообщил о ближайших научно-технических конференциях студентов. Студентам было
предложено принять активное участие в этих конференциях, подготовить научные
доклады и написать со своими научными руководителями научно-технические статьи.
Также студенты-отличники ЭтФ были проинформированы о мероприятиях, которые
планируются факультетом к празднованию 90 летия ДонНТУ.

  

Встреча прошла в непринужденной дружеской обстановке. В конце встречи декан ЭтФ,
д.т.н., проф. Гребченко Н.В. зачитал распоряжение по электротехническому факультету
об объявлении всем присутствующим студентам благодарности за активное участие в
учебной работе и достигнутые высокие результаты, выслушал предложения
студентов-отличников по улучшению качества учебного процесса на факультете,
ответил на все вопросы студентов и высказал пожелание такие встречи сделать
традиционными.
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